
Ich würde die Agentur gern jede Menge fragen, vor allem, weil ich überhaupt keine Ahnung von allem habe.
Nach drei Anrufen gestern und nochmal zwei heute, sowie mittlerweile 6 EMails, die alle unbeantwortet
blieben, gebe ich es langsam auf, eine Antwort zu erhalten.
Ein Kollege meinte, bei seiner Agentur sei das Wochen vor und nach der Buchmesse ebenfalls so, dass
sein Agent sich nicht meldet, und ich soll mich gedulden.

Cheers
Korbi

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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